

„Was man tief in
seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch
den Tod verlieren.“
Goethe

8041 Zürich, im März 2015

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von meinem lieben
Mann, Vater, Sohn, Schwiegersohn und unserem Bruder

Martin Bruppacher-Nurminen

14. März 1954 – 11. März 2015

Er ist nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Tuija Bruppacher-Nurminen
Jari Bruppacher
Liseli Bruppacher-Riesen
Hely Nurminen-Vuorinen
Gerhard Bruppacher
Daniel Bruppacher

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis statt.